



Pablo Montes

Periodista



Los ministros de Justicia de la UE abordarán en España la posición de la víctima en el proceso penal

Durante la reunión informal de ministros de Justicia que se celebrará el próximo 21 de junio en Logroño, con motivo de la presidencia española del Consejo de la Unión Europea, se hablará de la **posición de la víctima en el proceso penal**.

Según apuntan fuentes del Ministerio, se abordarán las **necesidades de la víctima no cubiertas por el proceso**, teniendo también en cuenta los diferentes enfoques procesales, pues no en todos existe la **reparación civil tras el delito**.

Aprovechando que la Comisión Europea tiene que presentar este mes de julio una propuesta de Directiva sobre el tema, los responsables ministeriales de los diferentes Estados miembros, conocerán el espíritu que se quiere imprimir a esa norma y expondrán propuestas sobre cómo evitar cómo **evitar la discriminación entre las víctimas de unos y otros países de la Unión** y cómo cubrir las carencias que el proceso presenta en este sentido. El tema será tratado desde una perspectiva general y desde otra “sectorial”, **teniendo en cuen**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |